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1. Это надо знать: 
1) Части речи: имя существительное, имя прилагательное, глагол, местоимение, 

союз, 

предлог. 

2) Члены предложения: подлежащее, сказуемое, дополнение, определение, 

обстоятельство. 

3) Части слова: окончание, основа, корень, приставка, суффикс. 

 

2. Названия главных и второстепенных членов предложения. 

 
Член Вопросы: 

предложения 
 

подлежащее Кто? Что? 

сказуемое Что делает? Что сделает? 

 
дополнение Кого? Чего? Кому? Чему? Что? Кем? Чем? О ком? О 

чём? 

определение  Какой? Какая? Какое? Какие? Чей? 

обстоятельство Где? Когда? Куда? Откуда? Почему? Зачем? Как? 

 

3. Самостоятельные и служебные части речи:  

4. Определения: 

Изменение окончаний имён существительных с помощью вопросов называется 

-  СКЛОНЕНИЕ. 

Изменение глаголов по лицам и числам называется - СПРЯЖЕНИЕ. 

 

Это надо уметь:  

5. Давать характеристику предложения 

1. По цели высказывания (повествовательное, побудительное, 

вопросительное) 
2. По интонации (восклицательное, невосклицательное) 
3. По наличию второстепенных членов (распространенное, 

нераспространенное) 

4. По наличию грамматических основ (простое, сложное) 

 

Эт o надо знать:  

Части речи Самостоятельные Служебные 

Имя существительное ν  

Имя прилагательное ν  

Предлог  ν 

Глагол ν  

Местоимение ν  

Союз  ν 

 



 

1. 1. Звуки, при произнесении которых воздух не встречает преград, называются 

гласные. 
2. Звуки, при произнесении которых воздух встречает преграды, называются 

согласные. 
3. Если в образовании звука участвуют шум и голос, то такие звуки 

называются звонкие согласные. 

4. Если в образовании звука участвует только шум, то такие звуки 

называются глухие согласные. 

5. Звуки [й'], [ч'], [щ'] всегда мягкие. 

6. Звуки [ш], [ж], [ц] всегда твердые. 

7. Звуки [б]- [п] парные по звонкости – глухости. 

8. Звуки [м], [н], [л], [р], [й'] непарные по звонкости – глухости. 

2. 1. Корень – это общая значимая часть родственных слов. 

2. Окончание – это изменяемая часть слова, которая служит для связи слов в 

предложении. 

3. Приставка – это часть слова, которая стоит перед корнем и служит для 

образования новых родственных слов. 

4. Суффикс - это часть слова, которая стоит после корня и служит для 

образования новых родственных слов. 

Это надо уметь: 

1. Впиши названия выделенных частей слова. 

заКЛАДка ПОДножка грибнОЙ белочКа 

выДУМка ЗАмена леснОЙ шапочКа 

КОРЕНЬ ПРИСТАВКА ОКОНЧАНИЕ СУФФИКС 

2. Разбери слова по составу. 

 

Походка беленький выбегает . 
 

   

 
 

Сапожки , золотистый , выходит . 

3. Вставь пропущенную букву, если это необходимо. 

 

 

 А или О вОдица 

схвАтил 

свАлился 

бОл ьной 

кОробка 

 Д или Т короТкий 

груДка 

лоДка 

чуТ кий 

реДкий 

 Т или --- лесТно 

окресТный 

вкус---ный 

прелесТный 

опас---ный 

 

 Е или И успЕв аем 

полИваем 

лЕк арство 

осЕнью 

вЕсенний 

 Б или П хлоПки 

гуБ ка 

лаПка 

короБ ка 

хруПкий 

 Т или --- месТный 

капусТный 

ужас---ный 

прекрас---ный 

хрусТнул 

 


